

René Cassin rencontre

l'Étincelle 53



Jean-Louis Gougeon et Pascal Desjardins sont venus rencontrer les élèves de 5^e qui mènent le projet Théâtre solidaire.

■ Pour la 3^e année consécutive, les élèves d'une classe de 5^e du collège René Cassin vont mener le projet Théâtre solidaire. Deux partenaires collaborent à ce projet : une troupe de théâtre qui vient jouer gratuitement et l'association Étincelle 53, à qui tous les bénéfices sont reversés. « Comme l'an dernier, c'est la troupe lavalloise *Le Jeu pour le dire*, qui viendra le vendredi 7 avril à 20h30 dans la salle Constant Martin pour interpréter sa nouvelle pièce, *Une Promesse* » souligne Stéphanie Rouxel-Abichou, professeur de français et membre de la troupe théâtrale.

Pascal Desjardins, vice-président de l'association Étincelle 53, et Jean-Louis Gougeon, secrétaire, sont venus à la rencontre des élèves : « Nous espérons qu'ils seront les relayeurs de notre association et qu'ils partagent des émotions avec nous ». Étincelle 53 vient en aide aux personnes en situation de handicap en leur proposant « la randonnée pour tous avec la joëlette ». Étincelle 53 possède sept joëlettes, achetées au fil des années, le prix de base unitaire étant de 3 600 €. Les jeunes collégiens vont se remettre à la recherche de sponsors pour financer au maximum les dépenses inhérentes à la représentation du 7 avril.